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●
新潟市

かけがえのない上越

にれい辰雄 県政レポート●12 平成29年5月吉日平成29年5月吉日

シンガポールのお客様を迎えて上越をアピール 佐渡世界遺産実現に向けて国へ要請

米主産県としての諸課題

農業者の所得確保を最優先に!!
新潟米の販路拡大と業務用米の生産拡大を!!
人口減少問題について

『新潟に住みたい!!』と思う『新潟県の魅力』を発信!!
職業を理由とした『若年層』の県外流出防止策及び流入促進策を!!
県内地場産業の今後について

後継者・働き手不足解消や輸入品の拡大による売上低迷をSTOP!!
経営基盤強化に向け、優れた技術力を新分野へ展開を!!
交流人口拡大に向けて

外国人観光客受入のため、宿泊・観光施設での
Wi-Fi環境整備・案内表示の充実!!
多様な国々の宗教的な慣習に対応した受入体制づくり!!
県立病院における地域医療について

電子カルテデータ統合によるビッグデータの構築!!
県立病院ネットワークを活かした医師等の人材確保!!
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ホームページにブログ開設しました。　http://www.nirei.jp

政策は現場から!!
“人として”感じて実行!!

御　挨　拶

　監査委員の任期が終わり、2年ぶ
りの一般質問となりました。昨年は
鶏インフルエンザ、糸魚川大火など
がありましたが、行政や地元の皆様
の迅速なるご対応により、順調に復
旧復興の方向へ進んでおります。
　私達地方議員は「現場第一」、「言
葉の説明責任」、「発言の重み」を噛
み締めながら、うわべだけの政治で
はなく、「スピード」と「方向性」をい
ち早く皆様に示しながら、日々一所
懸命頑張っております。　　　敬具

～事務所のアマリリス～
お気軽に

お立ち寄りください



事務所のご案内●下記住所にて事務所を設置しております。お気軽にお立ち寄りください。

にれい辰雄事務所
〒943-0804 上越市新光町1-6-11
FAX.025-522-8167

TEL.025-522-8166
たつ　お

皆様からのご意見、ご要望いつでも受け付けております。
　　　　　　　　　　　　　　　事務所までご連絡下さい。“いつでも、どこでも県政報告会”“いつでも、どこでも県政報告会”

ホームページに
ブログ開設しました。http://www.nirei.jp
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性感染症については、梅毒患者の届出数が
全国と比べ本県も増加傾向であり、若年層
の感染者もいることから、学校においても
しっかりした教育を行うことが望ましいと
考えるが、現在の取り組み状況及び今後の
対応について

性に関わる規範意識の低下が指摘される中、生徒がエ
イズ等を含む性感染症の予防を適切にできるよう、中
学校・高等学校における保健や講演会で保健師の専
門家と連携し、生徒の発達段階に応じた指導を行って
いるところです。また、各学校で「性に関する指導手引
き」を改訂し、各種研修会において、現状や対応につ
いて理解を深め、学校における指導や相談体制の充実
を図ってまいります。

知事が掲げる公約「食と農を守る責任」について

小規模、高齢農家も地域で役割を発揮しながら生業と
して維持していく「暮らせる農業」と、担い手が農地を
集積・集約し、水田フル活用による水田農業全体で所
得を確保しながら、6次産業化や輸出拡大等の新たな
挑戦を行う「稼げる農業」を同時に進め、新潟の農業
を守ってまいります。

グルテンフリーである米粉や日本酒、果実、
野菜などの、「オール新潟」での輸出について

米のみならず、日本酒、米粉、果実、野菜など新潟の誇
る農産物等を一体的に情報発信することは、新潟の知
名度を高める上で有効な手法であると考えており、継
続的な輸出をするための具体的課題に対し取組を進
めていきます。

農林水産業について 医療・学校保健教育について

ラジコンヘリによる直播 県立柿崎病院上越産野菜の収穫

防災を担う地域の体制の維持・整備について

災害は地域住民が揃わない時間帯での発生も想定
されることから、発災時の地域の状況に応じ、自
主防災組織における、地域の事業者や学校などと
の連携体制の構築を市
町村とともに進めて行
きます。

交通の結節点としての重要な地域である
上越地域の振興について

北陸新幹線開業後は、広域観光の分野においても、非
常に発展の望まれる地域であると考えております。ま
た、上越地域はエネルギー供給地としての飛躍も期待
されていることから優位な地
域資源等を最大限に活かして
いきたいと考えます。

交通政策（新幹線・高速道路整備）について 防災対策について

観光列車「雪月花」佐渡航路あかね 長岡へ２機目のドクターヘリ導入

［新潟県議会平成29年2月定例会一般質問より抜粋］

にれい辰雄
Facebook
QRコード

FSC 認証紙とは、原材料として使用
されている木材が適切に管理された
森林に由来することを意味します。


